

La Palabra Hablada # 04
La Vara De Aarón Y Los Pañuelos

Rev. Brian Kocourek
27 de Enero de 2008

Esta mañana vamos a leer la apertura de la oración del sermón del Hermano Branham "**La Palabra Hablada Es La Simiente Original.**" Vamos a iniciar en el apartado 5. Donde el hermano Branham está hablando todavía a la audiencia antes empezar la oración.

*5. Yo tuve el privilegio hace unos momentos de hablar con un anciano y una anciana quienes son, nosotros los conocemos como el Hermano y la Hermana Kidd, quienes **han sido muy fieles durante los años.** Y ellos llegaron hace unos momentos. Yo les dije que vinieran; yo quería verlos un minuto; y **qué privilegio fue hablar con ancianos que han estado predicando el Evangelio desde que yo todavía era un bebé.** Y **el glorioso Evangelio antiguo se pone mejor cada vez, mientras nos acercamos al fin del camino.** 6 Y ahora, **hay algunos pañuelos puestos aquí** y quiero orar por ellos después de un rato. Y ahora, inclinemos nuestros rostros por un momento para orar.*

Ahora, antes de ir más adelante y empezar la apertura de la oración del hermano Branham, espero que usted haya notado que él habla de cómo va a orar sobre algunos pañuelos.

Ustedes saben, yo tengo algunos pañuelos que hermano Branham oró sobre eso. De hecho tengo una paño que hermano Branham puso las manos sobre eso y nosotros hemos enviado muchas de las partes de este paño. Puedo recordar una vez en que el hermano Howard Davis estaba sobre la cama por morirse con cáncer, yo fui a orar por él, y llevé este paño de oración que yo había recibido del Hno. Billy Paul quizás hace 20 años atrás.

Puse el paño de oración en el centro de su pecho y puse mis manos sobre ella, y al mismo tiempo orando, empecé a sentir una vibración o pulsación entre su pecho y mi mano. Después de la oración, le pedí al hermano Howard si él había sentido eso, y me dijo que sí. Yo dije, hermano yo no sé lo que fue eso, pero yo creo que Ud. está sano.

Al día siguiente él fue al hospital para más radiografías y para su asombro, los rayos X mostraron sólo tres puntos en sus pulmones. Antes de eso los rayos X previo mostraron que su pulmón estaba completamente llenas de marcas blancas en la radiografía. Pero esta vez los rayos X sólo mostraron tres puntos. Bueno, después de unas seis semanas él fue para otros rayos X, y esta vez no había marcas blancas en la radiografía, y él fue declarado totalmente sano.

Luego, después de alrededor de 6 meses de buena salud, un día el hermano Howard vino a mí antes de un servicio de la noche del miércoles, y me dijo que le tomó alrededor de 2 horas para salir de la cama esa mañana, porque no podía moverse (yo creo que dijo que era su lado derecho.) Yo le dije, yo creía que él tenía un tumor cerebral, y que estaba presionando hacia abajo sobre un nervio. Ahora, yo no sé lo que causó que yo dijera eso, pero más tarde descubrimos que lo que dije era exactamente lo que él tenía. Esa noche oré por él, y cuando b hice me sentí llevado a poner mis cinco dedos de mi mano derecha en toda su frente, y luego oré por su sanidad, reprendí al espíritu del tumor a que saliese. Yo le dije que yo creía que el Espíritu Santo

contestó nuestra oración, pero le dije que cuando él vaya al hospital para que lo comprueben, que ellos encontrarían los tumores, y que ellos querrán darle la terapia de radiación o quimioterapia. Yo le dije si él solamente esperara, el tumor se disolvería porque la vida habría dejado. Yo le dije que eso podría tomar meses, pero que se disolverían por medio de su torrente sanguíneo, pero él puede tener otra aparición de parálisis, ya que hasta que se disuelva completamente una súbita sacudida podría contribuir a hacer lo que hacían antes, la presión en contra de un nervio y causar Parálisis en el lado derecho. Pero, yo también le dije que, si él va a la quimioterapia eso podría matarlo. Yo le dije que estaba demasiado viejo para someterse a la quimioterapia y que ni duraría dos semanas.

Al día siguiente el hermano Howard fue al hospital para un examen del cerebro y seguro de que había algunos tumores en su cerebro. Colocaron los círculos rojos en toda la frente, 5 círculos rojos para ser exactos. La ubicación de esos círculos fue exactamente en los mismos lugares donde cada uno de mis dedos había presionado en su frente, donde yo toqué la frente, y el mayor tumor era más grande que había tocado mi dedo, exactamente en el mismo lugar en la frente.

Ahora, se puede llamar eso casualidad, pero yo llamo a eso Dios. Y sí, le dijeron que él necesitaba quimioterapia, y en lugar de esperar a que los tumores se disuelvan por medio de su torrente sanguíneo, él tomó la quimio y falleció dentro de un período de tiempo muy corto después de eso. No recuerdo el tiempo exacto que duró después de la quimioterapia, pero yo creo que fueron sólo un par de semanas en mi recuerdo.

Comenté esto al Hermano Vayle, y le dije, sabe usted hermano Vayle, Dios había sanado totalmente a este hermano de cáncer de los pulmones, pero luego 6 meses más tarde murió a causa de este quimio por el tumor en su cerebro.

Yo nunca olvidaré su respuesta, él dijo, "yo estaba en las reuniones con el hermano Branham donde la gente que estaban ciegos recibía sus ojos, y en el momento en que dejaban esas reuniones estaban totalmente ciegos otra vez. Todo está basado sobre la fe, y yo, si ellos permiten entrar la incredulidad, entonces cualquiera que haya sido sanado por Dios eso regresaría."

Así que estamos hablando de la sanidad esta mañana, acerca de los paños de oración sobre los cuales el hermano Branham orase.

¿Alguna vez se preguntaron cuál fue el origen de los paños de oración? Espero que sepa que se trata de una práctica bíblica.

En el nuevo testamento por supuesto vemos en el libro de Lucas que una mujer con una enfermedad tocó el vestido de Jesús y recibió su sanidad. **Lucas 8: 40-48** *Cuando volvió Jesús, le recibió la multitud con gozo; porque todos le esperaban. 41 Entonces vino un varón llamado Jairo, que era principal de la sinagoga, y postrándose a los pies de Jesús, le rogaba que entrase en su casa; 42 porque tenía una hija única, como de doce años, que se estaba muriendo. Y mientras iba, la multitud le oprimía. 43 Pero una mujer que padecía de flujo de sangre desde hacía doce años, y que había gastado en médicos todo cuanto tenía, y por ninguno había podido ser curada, 44 se le acercó por detrás y tocó el borde de su manto; y al instante se detuvo el flujo de su sangre. 45 Entonces Jesús dijo: ¿Quién es el que me ha tocado? Y negando todos, dijo Pedro y*

los que con él estaban: Maestro, la multitud te aprieta y oprime, y dices: ¿Quién es el que me ha tocado? 46 Pero Jesús dijo: Alguien me ha tocado; porque yo he conocido que ha salido poder de mí. 47 Entonces, cuando la mujer vio que no había quedado oculta, vino temblando, y postrándose a sus pies, le declaró delante de todo el pueblo por qué causa le había tocado, y cómo al instante había sido sanada. 48 Y él le dijo: Hija, tu fe te ha salvado; ve en paz.

Y también vemos en el libro de los Hechos que la gente fue sanada tomando las partes de su ropa del apóstol Pablo que él vestía y fueron sanados. **Hechos 19: 11 - 12** *"Y hacía Dios milagros extraordinarios por mano de Pablo, 12 de tal manera que aun se llevaban a los enfermos los paños o delantales de su cuerpo, y las enfermedades se iban de ellos, y los espíritus malos salían."*

Pero ¿sabía usted que esta práctica no se limita solo al Nuevo Testamento? Realmente vemos la primera vez que algo como esto tuvo lugar en la Escritura es cuando Israel había pecado por dudar de Dios, así que Dios envió serpientes ardientes a morderles y venerarlos y fueron muertos muchos de los que pecaron.

Números 21: 4 *Después partieron del monte de Hor, camino del Mar Rojo, para rodear la tierra de Edom; y se desanimó el pueblo por el camino. 5 Y habló el pueblo contra Dios y contra Moisés: ¿Por qué nos hiciste subir de Egipto para que muramos en este desierto? Pues no hay pan ni agua, y nuestra alma tiene fastidio de este pan tan liviano. 6 Y Jehová envió entre el pueblo serpientes ardientes, que mordían al pueblo; y murió mucho pueblo de Israel. 7 Entonces el pueblo vino a Moisés y dijo: Hemos pecado por haber hablado contra Jehová, y contra ti; ruega a Jehová que quite de nosotros estas serpientes. Y Moisés oró por el pueblo. 8 Y Jehová dijo a Moisés: **Hazte una serpiente ardiente, y ponla sobre una asta; y cualquiera que fuere mordido y mirare a ella, vivirá.** 9 Y Moisés hizo una serpiente de bronce, y la puso sobre una asta; y cuando alguna serpiente mordía a alguno, miraba a la serpiente de bronce, y vivía.*

Ahora, incluso antes de esta historia vemos que Moisés tenía una vara y Aarón tenía una vara que lo llevaba con ellos, y Dios hizo muchos milagros utilizando esas dos varas. Ahora, la vara era parte de su atuendo, de modo que se puede decir que se trataba de una parte de sus prendas de vestir, debido a que llevaban a todas partes a donde iban con un bastón para hacer que su caminata sea un poco más fácil, yo supongo, y también como una arma en las manos para protegerse de los animales salvajes y los hombres salvajes.

Éxodo 4:1 *Entonces Moisés respondió diciendo: He aquí que ellos no me creerán, ni oirán mi voz; porque dirán: No te ha aparecido Jehová. 2 Y Jehová dijo: ¿Qué es eso que tienes en tu mano? Y él respondió: Una vara. 3 El le dijo: Echala en tierra. Y él la echó en tierra, y se hizo una culebra; y Moisés huía de ella. 4 Entonces dijo Jehová a Moisés: **Extiende tu mano, y tómala por la cola. Y él extendió su mano, y la tomó, y se volvió vara en su mano.***

Ahora, de lo que yo leo en las Escrituras tanto Moisés y Aarón tenían una vara que utilizaban en sus ministerios. Porque Moisés tiró su vara y se convirtió en una serpiente, y sabemos que la vara de Aarón aunque era sólo un palo seco, floreció con hojas nuevas, mostrando que Dios le había escogido por encima de las otras tribus para liderar en la adoración.

Dios Siempre Tiene Una Vía Provista 62-0728 P: 46 Pero cuando Moisés lanzó su vara, y estos individuos que estaban allí con percepción súper sensorial arrojaron sus varas, haciendo lo mismo que Moisés hacía... Sólo que, Moisés estaba siguiendo la línea de Dios. ¿Y qué pasó? No hay nada que el hombre pueda hacer. Había cumplido con su deber. **Cuando usted hace todo lo que puede hacer en el cumplimiento de su deber, luego es el negocio de Dios de proveer un vía de...?...** Dios proveerá para sí un sacrificio. ¿Ven? Y **Moisés arrojó su vara, y Aarón arrojó el suyo, y se convirtieron en serpiente.** Y aquí vienen los percpcionistas súper sensoriales, arrojaron sus varas, y se convertían. Y entonces Moisés no podía hacer nada más. Entonces Dios siempre una vía. Su vara se comió a los demás. ¿Qué pasó con las varas? ¿Hizo que la serpiente sea más grandes, o que pasó? Oh, Dios siempre tiene todavía una vía, y El es capaz de hacer una vía cuando no hay otra vía. El es el camino.

Dedicación 59-0708M P: 19 No en balde la iglesia natural hoy no puede creer en milagros. Ellos nunca han entrado al lugar donde se obran los milagros, donde ellos puedan descansar con Dios. Ahí es donde la vara de Aarón reverdeció. Algo... que estaba muerto. **Una vieja vara seca del desierto tomó nueva vida, retoñó, floreció y brotó y trajo hojas en ese lugar santísimo.** ¿Cómo? Estaba ahí en el santo de los santos. Ud. puede tomar un pecador muerto, corrupto, carnal en su mente. Y ser un crítico en su pensamiento del poder de Dios y traerlo a la Presencia del Espíritu Santo y ahí habrá algo que le acontece. Seguro, al entrar a ese lugar solitario con Dios. Moisés dijo en el siguiente capítulo que El mora "en lo angosto de la oscuridad". Ahí es donde Dios mora. Ahí es donde está la Vida. ¡En medio de la corrupción podrida! ¿Dónde está la vida? ¡En la simiente después que está podrida! Cuando ella muere a sí misma y produce una nueva vida. ¿Dónde está Dios? El estará con Ud. si Ud. está listo para morir a sí mismo y darle una oportunidad. Servicio: cuerpo, espíritu: intelectual, pensamiento. Y entonces su fe en Dios. Una casa de tres cuartos...

Fíjense las siguientes veces que vemos utilizar a Moisés su vara en el servicio ante de Dios.

Éxodo 10:13 Y extendió Moisés su vara sobre la tierra de Egipto, y Jehová trajo un viento oriental sobre el país todo aquel día y toda aquella noche; y al venir la mañana el viento oriental trajo la langosta.

Éxodo 9:23 Y Moisés extendió su vara hacia el cielo, y Jehová hizo tronar y granizar, y el fuego se descargó sobre la tierra; y Jehová hizo llover granizo sobre la tierra de Egipto.

Éxodo 8:16 Entonces Jehová dijo a Moisés: Di a Aarón: Extiende tu vara y golpea el polvo de la tierra, para que se vuelva piojos por todo el país de Egipto.

Éxodo 7:19 Y Jehová dijo a Moisés: Di a Aarón: Toma tu vara, y extiende tu mano sobre las aguas de Egipto, sobre sus ríos, sobre sus arroyos y sobre sus estanques, y sobre todos sus depósitos de aguas, para que se conviertan en sangre, y haya sangre por toda la región de Egipto, así en los vasos de madera como en los de piedra.

Éxodo 4:20 Entonces Moisés tomó su mujer y sus hijos, y los puso sobre un asno, y volvió a tierra de Egipto. Tomó también Moisés la vara de Dios en su mano.

Éxodo 8:5 *Y Jehová dijo a Moisés: Di a Aarón: Extiende tu mano con tu vara sobre los ríos, arroyos y estanques, para que haga subir ranas sobre la tierra de Egipto.*

Éxodo 7:20 *Y Moisés y Aarón hicieron como Jehová lo mandó; y alzando la vara golpeó las aguas que había en el río, en presencia de Faraón y de sus siervos; y todas las aguas que había en el río se convirtieron en sangre.*

Éxodo 17: 9 *Y dijo Moisés a Josué: Escógenos varones, y sal a pelear contra Amalec; mañana yo estaré sobre la cumbre del collado, y la vara de Dios en mi mano.*

Éxodo 17:5 *Y Jehová dijo a Moisés: Pasa delante del pueblo, y toma contigo de los ancianos de Israel; y toma también en tu mano tu vara con que golpeaste el río, y ve.*

Éxodo 7:10 *Vinieron, pues, Moisés y Aarón a Faraón, e hicieron como Jehová lo había mandado. Y echó Aarón su vara delante de Faraón y de sus siervos, y se hizo culebra.*

Números 20:11 *Entonces alzó Moisés su mano y golpeó la peña con su vara dos veces; y salieron muchas aguas, y bebió la congregación, y sus bestias.*

Vemos cuántas veces Dios hizo milagros sólo usando un palo o vara como se le llamó. Y, de hecho, la vara de cada hombre se identifica con su nombre escrito sobre eso. Así es como Dios ha querido mostrar a Israel a quién él había escogido para guiar a su pueblo. Y él escogió la tribu de Leví, usando la vara de Aarón que Dios tomó ese palo seco y ha causado que florezca.

Números 17:1 *Luego habló Jehová a Moisés, diciendo: 2 Habla a los hijos de Israel, y toma de ellos una vara por cada casa de los padres, de todos los príncipes de ellos, doce varas conforme a las casas de sus padres; **y escribirás el nombre de cada uno sobre su vara.** 3 Y escribirás el nombre de Aarón sobre la vara de Leví; porque cada jefe de familia de sus padres tendrá una vara. 4 Y las pondrás en el tabernáculo de reunión delante del testimonio, donde yo me manifestaré a vosotros. 5 **Y florecerá la vara del varón que yo escoja**, y haré cesar de delante de mí las quejas de los hijos de Israel con que murmuran contra vosotros. 6 Y Moisés habló a los hijos de Israel, y todos los príncipes de ellos le dieron varas; cada príncipe por las casas de sus padres una vara, en total doce varas; y la vara de Aarón estaba entre las varas de ellos. 7 Y Moisés puso las varas delante de Jehová en el tabernáculo del testimonio. 8 Y aconteció que el día siguiente vino Moisés al tabernáculo del testimonio; y he aquí que la vara de Aarón de la casa de Leví había reverdecido, y echado flores, y arrojado renuevos, y producido almendras. 9 Entonces sacó Moisés todas las varas de delante de Jehová a todos los hijos de Israel; y ellos lo vieron, y tomaron cada uno su vara. 10 Y Jehová dijo a Moisés: Vuelve la vara de Aarón delante del testimonio, para que se guarde por señal a los hijos rebeldes; y harás cesar sus quejas de delante de mí, para que no mueran. 11 E hizo Moisés como le mandó Jehová, así lo hizo.*

2 Reyes 2: 1 *Aconteció que cuando quiso Jehová alzar a Elías en un torbellino al cielo, Elías venía con Eliseo de Gilgal. 2 Y dijo Elías a Eliseo: Quédate ahora aquí, porque Jehová me ha enviado a Bet-el. Y Eliseo dijo: Vive Jehová, y vive tu alma, que no te dejaré. Descendieron, pues, a Bet-el. 3 Y saliendo a Eliseo los hijos de los profetas que estaban en Bet-el, le dijeron: ¿Sabes que Jehová te quitará hoy a tu señor de sobre ti? Y él dijo: Sí, yo lo sé; callad. 4 Y Elías le volvió a decir: Eliseo, quédate aquí ahora, porque Jehová me ha enviado a Jericó. Y él dijo: Vive Jehová, y*

vive tu alma, que no te dejaré. Vinieron, pues, a Jericó. 5 Y se acercaron a Eliseo los hijos de los profetas que estaban en Jericó, y le dijeron: ¿Sabes que Jehová te quitará hoy a tu señor de sobre ti? El respondió: Sí, yo lo sé; callad. 6 Y Elías le dijo: Te ruego que te quedes aquí, porque Jehová me ha enviado al Jordán. Y él dijo: Vive Jehová, y vive tu alma, que no te dejaré. Fueron, pues, ambos. 7 Y vinieron cincuenta varones de los hijos de los profetas, y se pararon delante a lo lejos; y ellos dos se pararon junto al Jordán. 8 **Tomando entonces Elías su manto, lo dobló, y golpeó las aguas, las cuales se apartaron a uno y a otro lado, y pasaron ambos por lo seco.** 9 Cuando habían pasado, Elías dijo a Eliseo: Pide lo que quieras que haga por ti, antes que yo sea quitado de ti. Y dijo Eliseo: **Te ruego que una doble porción de tu espíritu sea sobre mí.** 10 El le dijo: Cosa difícil has pedido. Si me vieres cuando fuere quitado de ti, te será hecho así; mas si no, no. 11 Y aconteció que yendo ellos y hablando, he aquí un carro de fuego con caballos de fuego apartó a los dos; y Elías subió al cielo en un torbellino. 12 Viéndolo Eliseo, clamaba: ¡Padre mío, padre mío, carro de Israel y su gente de a caballo! Y nunca más le vio; y tomando sus vestidos, los rompió en dos partes. 13 Alzó luego el manto de Elías que se le había caído, y volvió, y se paró a la orilla del Jordán. 14 Y **tomando el manto de Elías que se le había caído, golpeó las aguas, y dijo: ¿Dónde está Jehová, el Dios de Elías? Y así que hubo golpeado del mismo modo las aguas, se apartaron a uno y a otro lado, y pasó Eliseo.** 15 Viéndole los hijos de los profetas que estaban en Jericó al otro lado, dijeron: **El espíritu de Elías reposó sobre Eliseo.**

Dios Tiene Un Cordero Provisto 64-0620E P: 21 Y luego la forma en que ella vino y cayó a los pies de Elías, y Giezi le movió; eso no fue llegando alrededor de su amo. Y ella reveló lo que estaba mal. Y Elías bajó y levantó al niño, colocando sobre su cuerpo pequeño. Y **yo quiero que noten también la fe de la madre. Ella puso al bebé sobre la cama sobre el cual Elías había estado.** Quiero que noten... yo quisiera aclarar aquí la idea de Pablo a mi manera de pensar. Ustedes saben, **Pablo coloca los paños sobre los enfermos y los afligidos, y delante.** Yo no creo que Pablo fue anti escritural. Yo creo que aquí lo tuvo. Recuerdan, ¿cuál fue primero que dijo Elías a la Giezi? " y pondrás mi báculo sobre el rostro del niño.,." El sabía todo lo que tocaba era bendecido. Y así, Uds. recuerdan, Pablo no oró sobre los pañuelos. Sólo sacaron de su cuerpo. Esa era la fe del pueblo. Como pueden ver, él dijo, " y pondrás mi báculo (si alguien te saluda, no saludar de nuevo) sobre el rostro del niño". Pero la fe de la mujer no estaba en el báculo, sino que estaba en el profeta. Y ella dijo, "Yo no le dejaré hasta... Seguro como tu alma, la vida, no voy a dejarle". Así que Elías, para deshacerse de ella, tuvo que ir con ella. Así que entró y puso su cuerpo pequeño, el bebé muerto estornudó siete veces y volver a vida.

Ahora, sabemos que Eliseo recibió una doble porción del espíritu que había estado sobre Elías, y en el libro de **2 Reyes 13: 21** leemos, **Y aconteció que al sepultar unos a un hombre, súbitamente vieron una banda armada, y arrojaron el cadáver en el sepulcro de Eliseo; y cuando llegó a tocar el muerto los huesos de Eliseo, revivió, y se levantó sobre sus pies.**

Entonces vemos que el poder estaba aún en esos huesos viejos de Eliseo en ese sepulcro.

¿Por Qué La Gente Es Tan Fluctuante? 56-0101 P: 63 Y ahora bien, después que dejaban el segundo atrio, santificación, **ellos entraban en esta vida consagrada, entraban en la Presencia**

de Dios. *Y mientras estaban allí adentro, allí es donde tenían todas estas cosas gloriosas. Aquí está un tipo muy hermoso. Que allí, cualquier cosa muerta que entraba, vivía otra vez. ¿Alguna vez Ud. pensó en eso? Tomaron la vara de Aarón, y pusieron la vara de Aarón en la Presencia de este Lugar Santo. Y cuando lo hicieron, en el lapso de una noche echó brotes, floreció, y produjo almendras, en el lapso de una noche. ¡Piénsenlo, en la Presencia de Dios! Esta vara vieja y muerta, estando allí en la Presencia de Dios, echó brotes, floreció, y produjo almendras, en una noche. ¿Qué era entonces? ¿Qué clase de vara era? Era una vara de un árbol de almendro. De allí es de donde él la había tomado. La vara era sacada de un árbol de almendro. Y Ud. fue una vara, una vez. Y su...Ud. fue sacado de la rama de la humanidad, lo cual era un hijo de Dios creado en el principio. Ud. puede estar caído, muerto, apartado de Dios, pero por medio de eso, en la creación, Ud. fue creado para ser un hijo de Dios. Puede que Ud. ande de aquí para allá, sea respetado y honrado aquí en el atrio, pero si Ud. alguna vez entra en ese glorioso lugar, y se esconde con Dios, Ud. producirá lo que Ud. está supuesto a hacer.*

Escuche, no he contado esta historia durante mucho, mucho tiempo, porque he mantenido esto como algo personal, y cerca de esta iglesia. Pero yo creo que Dios es el mismo y no cambia. Y yo creo que en el estudio de este mensaje anoche he aprendido algo acerca de una experiencia que tuve hace años atrás.

Todo pasó antes de que el Hermano Kash se trasladara de Texas a Tennessee. Yo creo que podrían haber sido 14 o 15 años atrás. De cualquier manera, el Hermano Kash todavía vivía cerca de Knoxville, Tennessee en aquel tiempo, y él tenía un huerto de árboles junto a su casa allí. Yo no sé qué tipo de árbol fue, pero creció muy alto, pero el tronco era muy delgado, sólo unos cuantos centímetros de ancho. De todas maneras, hubo un hermano que le ayudó en todo el lugar y que había llegado a cortar piezas como para hacer bastones. Me había dado un par de ellos, y cuando llegué a casa lo lijé la corteza, para que pueda realmente secar más rápidamente. Se hizo un bastón muy bonito, muy liviano y con hueco en el centro.

En todo caso, yo había encontrado eso alrededor de los primeros días de otoño, y la dejé en el garaje. Bueno, yo creo que fue unos meses más tarde, un tiempo alrededor de octubre o noviembre que tuve que ir lejos a Long Island en Nueva York en un viaje de negocios, y durante el tiempo en que yo estaba fuera, la policía había encontrado un cuerpo de un hombre muerto en el camino a un par de kilómetros de nuestra casa.

Bueno, mi esposa entró al garaje y tomó ella un bastón para mantenerse en el dormitorio en caso de que alguien tratara de irrumpir a nuestro hogar. Ella la puso bajo nuestra cama donde por lo general duermo. Ella olvidó todo sobre el bastón una vez que llegué a casa, y yo había dormido sobre eso por los siguientes meses, y, más o menos en marzo, alrededor de la Pascua, yo estaba haciendo algunas limpiezas de primavera, y como yo estaba limpiando debajo de la cama, me di cuenta de este Palo que estaba allí.

Ahora, este palo había sido cortado hace más de 7 u 8 meses, y yo tuve que bajarla completamente por su suavidad y no había ojera, ni hojas sobre el palo. Sólo un palo seco. Pero cuando saqué debajo de mi cama, habían crecido dos partes que eran dos pequeñas hojas que habían crecido de este viejo palo seco, y supe que algo especial había sucedido, pero yo no tenía

ni una pista. Pero ustedes saben de cómo somos, tenemos tanto miedo de hablar a los demás acerca de lo que el Señor hace, porque tenemos miedo de que se piense, de que estamos tratando de hacer algo de eso. Pero llevé ese palo a la iglesia y yo le mostré a la iglesia eso fue siguiente servicio, y todavía tengo ese bastón. Y yo no reclamo nada por ella, pero pensé que era muy extraño porque fue la única vez que había oído de que eso pasó con la vara de Aarón que floreció en la presencia del Señor.

Después de sacarla de debajo de mi cama, y mostrar a la iglesia, la dejé en la esquina del cuarto en el sótano, y en unas semanas las hojas se secaron y cayó. Hubiese deseado haber tomado una foto de eso, pero estoy seguro de que varios de ustedes por ahí Todavía recuerdan cuando eso sucedió.

Ahora, ¿qué significa eso? Yo no lo sé, pero yo creo que es el mismo Dios que causó que la vara de Aarón brotara, es el mismo Dios que causó que esta vara brotara. Ustedes saben que es extraño cómo Dios obra, pero después de eso, las puertas empezaron a abrirse en todo el mundo para ministrar "La Doctrina De Cristo" y, desde entonces, el Señor me ha llevado alrededor del mundo una y otra vez enseñando la doctrina de Cristo para todos los que escuchan.

Vida Escondida En Cristo 55-1110 P: 35 *Miren. Es allí donde ponen la vara de Aarón. No allá en las afueras de los tribunales, ellos la colocaron aquí en el interior, para seleccionar quien sería el sacerdocio. Sé que eso habla directamente de Cristo, sino que también tipifica al pecador. Usted toma a un hombre que pierde tiempo junto a la iglesia a lo largo de su vida, y todavía están muertos en el pecado y ofensas... Pero cuando ese hombre estaba afuera, esa vara antigua, únicamente era un simple palo, y que había sido llevado por Aarón en la mano hasta que se secó; ya no tenía vida. Ese es el hombre que está separado de Dios. Ese es el hombre que está sin Cristo. Ese es el hombre puede ser miembro de una iglesia, pero no conoce más acerca de Dios que un Hottentot conocería acerca de un caballero egipcio; caminando. "Oh, yo pertenezco a la iglesia." Estaba en la mano de Aarón. Sí, fue utilizado, pero muerto. Y cuando la vara fue puesta en el más sagrado de los santos, consagrada en el lugar de Dios, en la Presencia del Espíritu Santo, ¿usted sabe lo que pasó? Brotó y floreció, y produjo almendras, todo en una sola noche. Aleluya.*

Ahora, estoy seguro de que algunos dirán que estoy tratando de hacer algo de mí mismo por lo que se hizo. Y si usted se imagina eso, entonces no son diferentes a los hermanos de José que pensaron que José estaba tratando de hacer algo de sí mismo porque tenía esos sueños.

Mire, usted no puede hacer nada usted mismo de más o menos de lo que Dios ha hecho. Y si somos verdaderos mayordomos de Su Doctrina y caminamos en Su amor y Gracia, entonces no vamos a hacer nada de nosotros mismos de lo que él hará de nosotros. Pero si le levantamos, él Dijo que llamaría a todos los hombres hacia sí mismo. Así que ese es el tema principal que debemos tener en nuestras vidas. Para ver lo que podemos hacer para levantar el Nombre de Cristo a todos los hombres.

Yo no pedí de ir a todos esos lugares. De hecho yo prefiero tener una iglesia lo suficientemente grande que yo no pudiera alejarme de ella, pero no es eso lo que El me ha llamado a que haga, y eso no es lo que El ha elegido para mí en esta vida. Por lo menos no todavía, de todos modos. Esa es todavía mi esperanza, que algún día esta pequeña obra crezca en el lugar que yo pueda estar muy ocupado con la obra del ministerio. Pero en este momento, mi ministerio es más eficaz en el camino.

Yo sé una cosa con certeza, si uno llega a inflarse Dios nunca le usara. Pero eso no significa que tampoco usted debe callarse acerca de lo que Dios ha hecho por usted. Me parece que si el hermano Branham no hubiese compartido con nosotros lo que Dios hizo por él en su ministerio nunca hubiéramos conocido la mayor parte de lo que sabemos acerca de la obra del Espíritu Santo en esta hora. Pero usted ve, Su ministerio fue declarar que él está aquí. Y supongo que usted no podrá conseguir que nos callemos. He visto demasiadas pruebas de que él todavía está aquí con nosotros. He visto disminuir la tormenta en un instante justo como hizo el hermano. He visto testimonio de ola de calor a su vez fresco en las horas de oración a que baje a 30 grados. He visto milagro tras milagro después sanidad tras sanidad, y todos ustedes saben que un hombre no puede hacer esas cosas. Dios todavía está en la escena y él todavía está aquí, en la forma de la Columna de fuego y todavía nos conduce al Milenio. Y sí, he visto con mis propios ojos un palo muerto seco volviendo a vida de nuevo. ¿Por qué? Porque Dios no cambia. El es el mismo ayer, hoy y siempre.

Entonces, ¿eso me hace alguien? No, Aarón todavía era Aarón. El no era Moisés y nunca lo reclamaba. Fue sólo un ministro de Moisés. El no era el profeta de la hora. Pero sirviendo la misma vida de Dios que Moisés sirvió. El nunca trató de tomar el lugar de Moisés. Conocía sus propias debilidades y nunca profeso ser otra cosa que uno de los ministros de Dios.

Una Vida Escondida 55-1006A P: 41 *En este mismo lugar...Nosotros no tenemos mucho tiempo, pero tengo que apresurarme, sólo para otro pensamiento. En este mismo lugar ellos pusieron la vara de Aarón, para hacer una decisión a quién Dios había escogido y a quién El no había escogido. Y esa vara que era una vara muerta, en el período de una noche vino a vida, echó brotes, dio flores, y dio almendras. Vino a vida, dio flores, y dio frutos, un patrón muy típico del pecador siendo traído a Dios, dentro del lugar Santísimo. Recuerde esa vara pasó por cada uno de esos otros elementos, y entró al lugar Santísimo todavía muerta. Pero para morar... Nunca vino a vida cuando ellos primero la metieron allí. Esa es la razón que el Espíritu Santo lo ha estado vigilando desde que Ud. recibió el Espíritu Santo, ve su actitud hacia Su Reino. Si ha sido un motivo egoísta, si las cosas que Ud. ha pensado han sido para que una denominación vaya más adelante, o si es para adelantar, para mejorarlo a Ud. en su posición, si es para hacerlo a Ud. un hombre al que el mundo mire, si es de edificarse Ud. una iglesia grande en alguna parte, o alguna popularidad, o alguna otra cosa fuera de incrementar o de mejorar el Reino de Dios, hermano, algo está mal. Amén.*

Dedicación 59-0708M P: 19 *No en balde la iglesia natural hoy no puede creer en milagros. Ellos nunca han entrado al lugar donde se obran los milagros, donde ellos puedan descansar con Dios. Ahí es donde la vara de Aarón reverdeció. Algo... que estaba muerto. Una vieja vara seca del desierto tomó nueva vida, retoñó, floreció y brotó y trajo hojas en ese lugar santísimo. ¿Cómo? Estaba ahí en el santo de los santos. Ud. puede tomar un pecador muerto, corrupto, carnal en su mente. Y ser un crítico en su pensamiento del poder de Dios y traerlo a la Presencia del Espíritu Santo y ahí habrá algo que le acontece. Seguro, al entrar a ese lugar solitario con Dios. Moisés dijo en el siguiente capítulo que El mora "en lo angosto de la oscuridad". Ahí es donde Dios mora. Ahí es donde está la Vda. ¡En medio de la corrupción podrida; ¿Dónde está la vida? ¡En la simiente después que está podrida! Cuando ella muere a sí misma y produce una nueva vida. ¿Dónde está Dios? El estará con Ud. si Ud. está listo para morir a sí mismo y darle una oportunidad. Servicio: cuerpo, espíritu: intelectual, pensamiento. Y entonces su fe en Dios. Una casa de tres cuartos...*

Lo Supernatural 56-0129 P: 31 *Mire, la gente que comía maná allá afuera en los terrenos, estaban comiendo el mismo maná que el sumo Pontífice comía bajo la Gloria Shekina. Pero ese maná se desvanecía sobre el suelo, pero eso, en el lugar escondido nunca se desvanecía. Eso duraba a través de los años. Y un hombre quien caminaba allí, cuando el Sumo Pontífice iba detrás de ese velo. Ese velo es lo que separaba al lugar Santo del lugar Santísimo, cuando él caminaba allí, el velo caía detrás de él, el hombre... eso era una prueba de sonido. El no... él era guardado de todas las cosas del mundo y del ruido. El no conocía nada allí sino el vivir en la presencia de Dios. Y un hombre o mujer que ha caminado hacia esa Gloria Shekina de Dios, el mundo entero se cierra detrás de él. No importa lo que el diablo diga, ellos no ponen ninguna atención a eso. Y él está viviendo en una atmósfera diferente. El vivía allí a donde ellos pusieron la vara de Aarón. Y eso no era nada sino una vieja vara muerta sacada de un árbol de olivo. Pero una vez puesto en la presencia de Dios, eso trajo lo que estaba supuesto a hacer en el principio. En una noche eso reverdeció, floreció y trajo almendras.*

El Arca 55-0522 P: 51 *también el bordón de Aarón fue puesto ahí y reverdeció, también ese viejo bordón que estaba muerto, un palo, una vara, no era más que una pieza de madera que estaba ahí, toda la vida se había ido de ella y estaba tan seca como podía estarlo. Pero una vez que fue puesta en ese lugar santo, volvió a la vida. No importa cuan sucio o negro esté cada pecador, o lo que su vida haya sido, Ud. vivirá de nuevo en la presencia de Dios y florecerá y traerá sus flores y serán nutrido del Espíritu. No importa cuán enfermo esté Ud., vivirá aún en la presencia de la expiación. ¡Qué maravilla! ¡Qué cosa para considerarse! ¡Qué escritura! ¡Qué Dios! ¡Qué perfecto! ¡Qué fundación tan segura! ¡Todos los otros terrenos son arena movediza!*

Ahora, ¿Supone que Dios haría lo mismo hoy? Yo sé que El es el mismo ayer, hoy y siempre, y he visto brotar la vara con dos hojas, la cual es un testigo. Dios testificando con dos hojas que brotaron de una vara seca vieja que él es el mismo ayer, hoy y siempre.